



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

armée

Question écrite n° 93771

Texte de la question

M. André Wojciechowski interroge M. le ministre d'État, ministre de la défense et des anciens combattants, sur le nombre de blessés au combat recensés en opérations extérieures et en métropole sur la période début d'année 2009 à ce jour.

Texte de la réponse

Depuis le 1er janvier 2009, la France déplore, à la date du 25 mai 2011, 133 blessés au combat recensés en opérations extérieures (OPEX) et 13 blessés recensés dans le cadre de l'accomplissement d'une mission intérieure. S'agissant des OPEX, 39 militaires ont été blessés en 2009 (38 en Afghanistan et 1 au Liban), 68 l'ont été en 2010, et 26 depuis le début de l'année 2011, tous sur le théâtre afghan, où la France mène un difficile combat contre le terrorisme, au sein de la Force internationale d'assistance à la sécurité. Par ailleurs, 7 militaires ont été blessés sur le territoire national, en 2009, et 6 autres l'ont été en 2010, du fait de l'opposant, dans le cadre de leur participation en Guyane à l'opération de lutte contre l'orpaillage illégal HARPIE.

Données clés

Auteur : [M. André Wojciechowski](#)

Circonscription : Moselle (7^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 93771

Rubrique : Défense

Ministère interrogé : Défense et anciens combattants

Ministère attributaire : Défense et anciens combattants

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 novembre 2010, page 12591

Réponse publiée le : 28 juin 2011, page 6876